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8. Varios. 
 
El señor Presidente abre la Sesión en nombre de Dios y la Patria. 
 
Desarrollo de la Sesión  
 
El señor Presidente solicita a los señores Concejales y señora Concejal retirar el punto N° 
6 de la Tabla, Modificaciones al Presupuesto Municipal. 
 
El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales y señora 
Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette y los Concejales señor Olivares, señor Sepúlveda, señor 
Carter manifiestan su aprobación. 
 
El Concejal señor Dedes manifiesta que no aprueba. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que aprueba. 
 
El señor Presidente manifiesta que se  aprueba retirar el Punto N° 6 de la Tabla. 
 
3.1  Aprobación Acta. 

El señor Presidente consulta a los señores Concejales y señora Concejal si tienen alguna 
observación al  Acta de la Décima Sexta Sesión Extraordinaria, realizada el día 11 de 
febrero de 2022 y al Acta de Vigésima Quinta Sesión Ordinaria, realizada el día 03 de marzo 
de 2022. 
 
El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales y señora 
Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette y los Concejales señor Olivares, señor Sepúlveda, señor 
Carter, señor Dedes y señor Hernández manifiestan su aprobación. 
 
El señor Presidente manifiesta que se  aprueba el   Actas de la Décima Sexta Sesión 
Extraordinaria, realizada el día 11 de febrero de 2022 y el Acta de Vigésima Quinta Sesión 
Ordinaria, realizada el día 03 de marzo de 2022. 
 
3.2  Aprobación Subvención Club de Huasos San Dionisio. 
 
El señor Presidente solicita al señor Secretario de lectura a la solicitud. 

 
El señor Secretario da lectura a la siguiente solicitud: 
 
Se solicita acuerdo del Honorable Concejo Municipal para aprobar  subvención al Club de 
Huasos San Dionisio, por un monto de $ 4.844.500.- (cuatro millones ochocientos cuarenta 
y cuatro mil quinientos), a fin de mejorar la infraestructura del Club, se adjunta cotización. 
 
El señor Presidente cede la palabra a los señores Concejales y señora Concejal. 
 
El Concejal señor Hernández solicita al señor Presidente que de ahora en adelante, cuando 
se agreguen las cotizaciones, para llegar al monto que necesita la organización, sean más 
detalladas, porque en su opinión esto no está bien, es poco serio,  porque la Institución 
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hace la cotización y espera que le aprueben la subvención, manifestando que es una 
situación importante cuando alguien solicita dinero al Municipio 
 
El Concejal Carter manifiesta que es un poco simple la cotización. 
 
El Concejal señor Hernández señala  que la forma de enviar la cotización no está bien, 
indicando que lo manifiesta como protección para ellos como Concejales y también por el 
señor Alcalde, solicitando al señor Presidente que lo evalúe, indicando que posiblemente 
en unos días más esta plata no les va a alcanzar, a no ser que hayan pedido un poco más 
de lo que necesitan. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que aprobará el punto,  pero en la medida de lo 
posible solicita que de ahora en adelante  se entregue un respaldo más importante sobre 
el gasto que va a hacer cualquier organización. 
 
El señor Presidente informa que estuvo él  en terreno y  SECPLA hizo un levantamiento en 
las instalaciones, señalando que lo único que falta es la cotización del maestro. 
 
El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales y señora 
Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette manifiesta que aprueba. 
 
El Concejal señor Olivares manifiesta que aprueba, pero solicita que se adjunten los 
documentos que levantó SECPLA a raíz de la visita. 
 
El Concejal señor Sepúlveda manifiesta que aprueba, pero con la salvedad sobre la 
cotización, porque la encuentra muy simple en comparación a lo que estaban 
acostumbrados. 
 
El Concejal señor Carter, señor Dedes y señor Hernández manifiestan su aprobación. 
 
El señor Presidente señala que se da por aprobado el punto N°2 Subvención Club de 
Huasos San Dionisio. 

 
3.3 Aprobación Costos de Operación y Mantención Proyecto denominado 

“MEJORAMIENTO ESPACIOS PUBLICOS ACERAS CALLE CAPITAN REBOLLEDO Y 
ADYACENTES, PANIMAVIDA, COMUNA DE COLBUN”. 

 
El señor Presidente solicita al señor Secretario de lectura a la solicitud. 
 
El señor Secretario da lectura a la siguiente solicitud: 
 
Se solicita acuerdo del Honorable Concejo Municipal, para aprobar los Costos de Operación 
y Mantención del proyecto denominado “MEJORAMIENTO ESPACIOS PUBLICOS ACERAS 
CALLE CAPITAN REBOLLEDO Y ADYACENTES, PANIMAVIDA, COMUNA DE COLBUN”, 
código BIP 30353176-0,  equivalente a un monto estimado de $ 21.334.907.- (veintiún 
millones trescientos treinta y cuatro mil novecientos siete pesos) anuales,  el cual forma 
parte del Programa de Espacios Públicos del MINVU, año 2022, en consideración al 
siguiente detalle: 
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ITEM MONTO EN PESOS $ 
Gastos de Mantención $ 18.093.127.- 
Gastos de Operación Eléctrica                                       $   1.812.502.- 
Gastos de Operación AAPP                                      $   1.429.278.- 
TOTAL  $ 21.334.907.- 

 
 

El señor Presidente cede la palabra a los señores Concejales y señora Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette consulta a don Luis  Muñoz, Director Secretaria Comunal de 
Planificación, por las calles adyacentes del proyecto. 
 
El señor Muñoz indica que se llaman adyacentes, porque no solamente se interviene la 
calle Capitán Rebolledo, sino que también se  interviene hasta la curva de la plaza, parte 
de lo que es la Calle 18 de Septiembre, del bandejón central, aceras, acceso,  más de cien 
luminarias, es un proyecto de $ 971.000.000 (novecientos setenta y un millones de pesos), 
aproximadamente  en su conjunto, señalando que este proyecto  está en la última etapa 
para poder conseguir el RS, porque SERVIU lo seleccionó y financió el diseño, hoy se 
necesita retomar y actualizar el proyecto, por lo tanto SERVIU lo está presentando para 
conseguir el financiamiento.  
 
La Concejal señor Jeannette consulta si en Panimávida hay más proyectos, como para la 
calle San Martín. 
 
El señor Muñoz informa que hay varias calles que quedan por intervenir  e incorporar a los 
proyectos en Panimávida, pero ya están hechos los levantamientos. 
 
El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales y señora 
Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette y los Concejales señor Olivares, señor Sepúlveda, señor 
Carter, señor Dedes y señor Hernández manifiestan su aprobación. 
 
El señor Presidente señala que se da por aprobado el punto N° 3 Costos de Operación y 
Mantención Proyecto denominado “MEJORAMIENTO ESPACIOS PUBLICOS ACERAS CALLE 
CAPITAN REBOLLEDO Y ADYACENTES, PANIMAVIDA, COMUNA DE COLBUN. 
 
3.4  Aprobación Modificación de Ordenanza Local de Derechos Municipales por 

Servicios, Permisos y Concesiones. 
 
El señor Presidente solicita al señor Secretario de lectura a la solicitud. 
 
El señor Secretario da lectura a la siguiente solicitud: 
 
Se solicita Acuerdo del Honorable Concejo Municipal, para modificar la Ordenanza Local 
de Derechos Municipales por Servicios, Concesiones y Permisos, N° 02 de fecha 22 de 
diciembre del año 1998. 

 
De conformidad a la Ley N° 20.967, de fecha 04 de noviembre del 2016, Ministerio de 
Economía, Fomento y Turismo. 
Artículo 2.- Inciso segundo. 
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REEMPLAZASE EL ARTÍCULO 7° BIS, por el siguiente texto: 
 

ARTICULO 7° Bis “ESTACIONAMIENTO EN LA VIA PUBLICA DE COLBUN, SEGÚN 
ORDENANZA 01 DE FECHA 02 DE OCTUBRE DEL AÑO 2019 Y SUS MODIFICACIONES, POR 
TIEMPO REAL Y EFECTICAMENTE OCUPADO, POR MINUTO: $ 10.- (diez pesos). 
 
El señor Presidente cede la palabra a los señores Concejales y señora Concejal. 
 
El Concejal  señor Hernández señala que ha evaluado y estudiado el punto, manifestando 
que como está presentado,   no lo puede aprobar, señalando que no tiene que ver con el 
fondo, porque en el fondo según su opinión no debería cobrarse, pero en la forma,  él 
piensa que  está mal planteado  como está redactado, porque él  leyó el artículo 7°, donde 
dice textual “Remplácese”, pero no existe el artículo 7 BIS, sugiriendo revisar la normativa 
de la Ordenanza N° 002 del  veinte de diciembre de mil novecientos noventa y ocho. 
 
El Concejal señor Hernández señala que el señor Alcalde debería cobrar en Panimávida, 
aproximadamente $ 16.000 (dieciséis mil pesos) por la cancha de fútbol siete,     y $ 11.000 
(once mil pesos) por la de pasto sintético y por la otra  $ 2.780 (dos mil setecientos ochenta 
pesos)  por hora, manifestando que si le consultan a él, no cobraría, dando como ejemplo 
la cancha de Maule Sur, entregada en Comodato a MAPU MAULE, en que una de las tantas 
razones, dadas al señor Alcalde, para quitar el comodato era que cobraban, indicando que 
ellos, que no aprobaron dejar sin efecto el comodato,   entendieron que como 
organización privada podían cobrar, pero el Municipio no, porque  es diferente. 
 
El Concejal señor Hernández solicita al señor Presidente que lo evalúen y lo replanteen, 
pudiendo mejorarlo, indicando que él no quiere rechazar y  que  así como el señor Alcalde 
retiró el Punto N° 6 de la Tabla , sin preguntar,  también le gustaría que retiraran este 
punto, ofreciéndose en Comisión para evaluarlo, porque así como está no se atreve a 
aprobarlo. 
 
El Concejal señor Sepúlveda solicita la palabra al señor Presidente. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Sepúlveda. 
 
El Concejal señor Sepúlveda  consulta si este punto tiene que ver con las canchas o 
solamente con los estacionamientos. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que él entiende que son los dos. 
 
El señor Administrador solicita la palabra al señor Presidente. 
 
El señor Presidente cede la palabra al señor Urtubia. 
 
El señor Urtubia manifiesta que lo que se está solicitando es modificar la Ordenanza de 
Derechos de Cobro Municipales por Servicios, Concesiones y Permisos y lo que se está 
entregando a los señores Concejales son los antecedentes de la primera Ordenanza, donde  
efectivamente hay un artículo 7° y  en ese entonces, cuando se hizo,  no tenía un  7° BIS, 
sino que se creó con el Decreto N° 1818 del 29-08-2016. 
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El señor Urtubia señala que se les está entregando los antecedentes para que tengan la 
historia de la Ordenanza, en ese artículo, indicando que lo que se está haciendo es 
modificar por completo el artículo 7° BIS, que fue creado con ese Decreto, con la 
aprobación del Concejo en ese momento, manifestando que se modifica el cobro, porque 
por ley no se puede cobrar por tramo, sino por tiempo efectivamente utilizado. 
 
El señor Urtubia indica que se les entregó el Decreto completo, porque en su momento, 
cuando se hizo esta modificación, se modificó el otro artículo que señaló el Concejal señor 
Hernández,  pero en los antecedentes dice claramente que solamente se les está 
solicitando modificar el artículo 7°BIS. 
 
El señor Presidente consulta si está claro,  porque no se está modificando nada más, 
solamente lo referente a los parquímetros. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que mantiene su posición, señalando  que difiere 
con el Administrador, porque él  revisó las dos cosas que piden del Decreto. 
 
El señor Administrador manifiesta que los antecedentes que se entregaron es la historia 
completa de la Ordenanza, cuando se creó y el Decreto de la  única modificación  que se 
había hecho.  
 
El Concejal señor Olivares consulta como se determinó el monto de $ 10 por minuto. 
 
El señor Muñoz manifiesta que existen diferentes criterios, lo determina cada Municipio, 
de acuerdo a los análisis que se realizan, señalando que  es discrecional del señor Alcalde 
y del Concejo. 
 
El Concejal señor Hernández consulta al señor Presidente por lo que pasaría  si esto se 
rechaza, porque el señor Alcalde tiene instalado todos los letreros, manifestando  que eso 
le molesta, porque el  señor Alcalde asume que esto se va a aprobar y crea, en su opinión, 
una mala reacción de los señores Concejales, señalando que él piensa  que mientras no se 
aprueben las cosas no se debe actuar, porque esto no tiene urgencia, porque las urgencias 
se manejan a través de sesiones extraordinarias  de consejo. 
 
El señor Presidente solicita al señor Administrador dar una explicación a los señores 
Concejales. 
 
El señor Administrador manifiesta que ya  se debería haber iniciado el cobro, una vez que 
se aprobaron las modificaciones a la Ordenanza, en el Concejo anterior, pero  una vez que 
se instalaron las señales de indicación del cobro de parquímetro, el señor Secretario 
Municipal informo de lo que dispone una Ley y un Dictamen de Contraloría General de la 
República, donde se señala que no se puede  cobrar por tramo, ante esta situación se  
prefirió esperar  y no cometer una ilegalidad,  solicitando al Honorable Concejo Municipal 
aprobar la modificación para cumplir con la Ley. 
 
El señor Presidente manifiesta que la única modificación es el cambio de tramo por 
minuto. 
 
El Concejal señor Olivares manifiesta que lo ha planteado varias veces sobre la  posibilidad 
de tener un  algún lugar  específico para lo que es carga y descarga de los camiones que 
vienen a surtir los locales  comerciales, porque con la nueva Ordenanza se les va a cobrar,  
solicitando  ahorrarse el problema con los comerciantes y tratar de dejar una zona 
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determinada para la carga y descarga y mantener el transito expedito en la Calle Adolfo 
Novoa. 
 
El señor Presidente informa que está considerado. 
 
El señor Presidente señala que con las apreciaciones del Concejal señor Hernández, 
porque son válidas, manifestando que las Leyes son dinámicas y todos los días van 
cambiando y lo único que se ha modificado es el tramo por los minutos,  solicita el 
pronunciamiento de los señores Concejales y de la señora Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette y los Concejales señor Olivares, señor Sepúlveda y señor 
Carter manifiestan su aprobación. 
 
El Concejal señor Dedes y señor Hernández se abstienen. 
 
El señor Presidente manifiesta que con cinco votos a favor y dos abstenciones se da por 
aprobado el Punto N° 4  Modificación de Ordenanza Local de Derechos Municipales por 
Servicios, Permisos y Concesiones. 
 
3.5 Aprobación Creación Proyecto de inversión Municipal denominado “REPOSICION 

ZONA DE JUEGOS PLAZA VILLA DON FRANCISCO”. 
 

El señor Presidente solicita al señor Secretario de lectura a la solicitud. 
 
El señor Secretario da lectura a la siguiente solicitud: 
 
Se solicita acuerdo del Honorable Concejo Municipal para la creación del Proyecto de 
Inversión Municipal denominado “REPOSICION ZONA DE JUEGOS PLAZA VILLA DON 
FRANCISCO”, por un monto de $ 39.000.000.- (treinta y nueve millones de pesos), se 
adjunta informe técnico. 
 
El señor Presidente informa que es conocido por todos lo sucedido en esta Plaza, la que 
era muy concurrida por los niños, por ese motivo presentan este proyecto para realizar la 
Licitación Pública, con el acuerdo del Concejo. 
 
El Concejal señor Dedes señala que ese era unos de los juegos más bonitos de la zona, 
consultando la situación de la persona que hizo esto y sobre lo que ha hecho el Municipio 
con respecto a este señor, porque puede volver a tomar la misma decisión. 
 
El señor Presidente informa que la Municipalidad hizo la presentación y Carabineros lo 
tuvo detenido, consultando por la situación al señor Administrador. 
 
El señor Urtubia manifiesta que como bien dice el señor Alcalde, Carabineros tuvo 
detenido a esta persona y la Municipalidad interpuso  una querella criminal en la Fiscalía,   
en contra de esta persona y de  quienes resulten responsables y encubridores de esta 
persona. 
 
El señor Presidente señala que eso es lo que debe  hacer la Municipalidad. 
 
El Concejal señor Dedes señala que lo ideal sería que la reparación la hiciera  la persona 
que hizo el destrozo.  
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El señor Presidente consulta a los señores Concejales y señora Concejal si tienen alguna 
duda. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que es importante lo que menciona el Concejal 
señor Dedes, solicitando, si les parece bien,  se le envíe a través del  correo electrónico  el 
Rol de la Causa para conocer los antecedentes, porque quizás el Concejo Municipal 
también podría querellarse, con el objetivo de que la Justicia tome conocimiento, porque 
esta inversión  que no estaba considerada en el presupuesto y cree necesario sentar un 
precedente. 
 
El Concejal señor Hernández solicita al señor Presidente que lo evalúe para estudiar una 
querella del Concejo Municipal,  quien  no quiera sumarse lo verá, pero le  parece 
importante que el Municipio ejerza presión sobre la persona que hizo este daño, indicando 
que la Municipalidad puede invertir esta   plata, pero la gente se asustó mucho, sobre todo 
los adultos mayores. 
 
El Concejal señor Hernández señala que es una plaza muy bonita, pero se necesitan un par  
de cámaras, también  se necesita más luz, porque es un centro para traficar y  para evitar 
eso hay que instalar un par de focos. 
 
El Concejal señor Dedes recuerda que  anteriormente en una reunión  pidió limpiar el 
sector, señalando que  hace falta luz, porque llegan muchos a tomar y a fumar marihuana, 
se presta para eso,  porque está muy obscuro. 
 
El Concejal señor Carter solicita la palabra al señor Presidente. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Carter. 
 
El Concejal señor Carter manifiesta que le llama la atención el precio de estos Juegos. 
 
El señor Presidente informa que se buscó en internet y se contactó a las empresas que 
venden  este tipo de Juegos, posteriormente le solicitó al SECPLA que hiciera un 
levantamiento para tener el valor aproximado, indicando  este Juego tiene un costo 
aproximado de $ 22.000.000 (veintidós millones de pesos), pero  lo que aumenta el costo 
es el Proyecto, manifestando que como es Licitación pública puede salir mucho más 
barato. 
 
El señor Presidente consulta al señor Muñoz por número de Empresas que trabajan con 
estos Juegos. 
 
El señor Muñoz informa que son pocas que trabajan con estos Juegos. 
 
El señor Presidente informa que tiene una demora en la entrega de aproximadamente  70 
días, porque una vez adjudicado tienen que pedirlo a China. 
 
 El señor Administrador manifiesta que este Juego es el que más se parece al que estaba, 
aunque hay unos de  más valor. 
 
El señor Presidente señala que este precio es uno tentativo, pero espera  que sea  más 
barato. 
 



9 
 

 

El Concejal señor Sepúlveda consulta que pasa con el proyecto que se está postulando de 
ese mismo sector, el que va a hacer un mejoramiento de ese lugar. 
 
El señor Muñoz informa  que interviene todos los otros tramos menos este sector de los 
Juegos, porque cuando se hizo este Proyecto no sabían que podía ocurrir lo sucedido. 
 
El señor Presidente solicita el pronunciamiento de los señores Concejales y señora 
Concejal. 
 
La Concejal señora Jeannette manifiesta que aprueba. 
 
El Concejal señor Olivares manifiesta que rechaza, porque considera que hay necesidades 
más importantes que atender, si bien este es un caso fortuito, él estuvo revisando algunos 
juegos y la magnitud de este,  no cree que sea lo que los niños necesitan. 
 
El señor Presidente le solicita al Concejal señor Olivares que cuando se suba la Licitación,   
invite a la empresa a postular, porque en internet pueden encontrar cosas muy baratas, 
pero cuando llegan es muy distinto, indicando que esto es un trabajo serio. 
 
El Concejal señor Sepúlveda  manifiesta que rechaza, porque le parece un monto muy 
elevado. 
 
El señor Presidente insiste en que este es un monto aproximado. 
 
El Concejal señor Sepúlveda señala que lo sabe pero se podría haber comprado un Juego 
más barato. 
 
El Concejal señor Carter manifiesta que por la sensibilidad del tema va a aprobar. 
 
El Concejal señor Dedes señala que sabiendo que es un Juego que entretiene a los niños, 
aprueba. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que el tema es complejo y asume la 
responsabilidad de lo que hace, señalando que se abstiene. 
 
El Concejal señor Hernández indica que eventualmente discrepa con el SECPLA referente 
a lo  señalado en que las bases no las tiene hechas, manifestando que él le iba a pedir las 
bases, porque es importante, solicitando al señor Secretario Municipal que quede en acta 
para que  le conteste si se pueden entregar las bases antes o acompañando la Licitación 
que se va a hacer, porque con esto estarían todos conforme. 
 
El Concejal señor Hernández reitera que sería un buen elemento entregar las bases, 
solicitando que quede en acta  que las bases entregadas al Concejo pueden estar sujetas 
a modificaciones, manifestando que el tema no son los niños, porque el daño puede ser 
irreparable, sino que  como Concejales tienen que ir más allá. 
 
El Concejal señor Dedes consulta si este punto puede quedar  para la próxima semana para 
verlo con más claridad. 
 
El señor Secretario manifiesta que el punto ya está votado. 
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El señor Presidente manifiesta que con tres votos a favor, una abstención, dos  en contra, 
más el voto a favor del Alcalde se da por aprobado el Punto N° 5 Creación Proyecto de 
inversión Municipal denominado “REPOSICION ZONA DE JUEGOS PLAZA VILLA DON 
FRANCISCO”. 
 
El señor Presidente  agradece al Concejal señor Dedes que haya pensado en los niños, 
manifestando que  en este tipo de situaciones, como es la sensibilidad de los niños y 
adultos mayores, él va a luchar hasta el final. 
 
3.6  Entrega Informe de Contrataciones de Personal del Departamento de Salud. 
 
El señor Presidente solicita al señor Secretario haga entrega del Informe de Contrataciones 
del Personal del Departamento de Salud Municipal. 
 
El señor Secretario entrega el siguiente Informe de Contrataciones del Personal del 
Departamento de Salud Municipal.  
 
El señor Presidente señala que se hará un receso de la sesión a las 10,09 horas. 
 

 

N° NOMBRE CARGO CAT 
TIPO 

CONTRATO DESDE HASTA JOR 

  
CONTRATOS LEY N° 
19.378             

1 
Aburto Aburto Alan 
Michel 

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

2 
Aguayo Morales María 
Fernanda Cirujano Dentista A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

3 
Alarcón Muñoz Pedro 
Luis 

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 22 

4 
Albornoz Barrera Javiera 
Soledad 

Tec.en Enfermería 
de nivel Superior C Plazo Fijo 01-02-2022 31-03-2022 44 

5 
Alvarado Rivero Pedro 
Jossé Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

6 
Ampuero Cancino Aaron 
Elías 

Terapeuta 
Ocupacional B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

7 
Araque Carrillo Ernest 
Luis Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

8 
Arias Basoalto Jorge 
Armando Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

9 
Avendaño Sepúlveda 
Alvaro Rafael Nutricionista B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

10 
Avila Silva Yasna 
Ninoska Matrona B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

11 
Burgos Bernal Elisa 
Verónica 

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

12 
Carrasco Casanova 
Matías Felipe Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

13 
Castellanos  Rodríguez 
Janinna Scarlett  

Tec.en Enfermería 
de nivel Superior C Plazo Fijo 01-02-2022   44 

14 
Castillo Candia Mauricio 
Exequiel Conductor F Plazo Fijo 16-02-2022 31-12-2022 44 

15 
Castro Yáñez Rodolfo 
Antonio Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 
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16 
Cerda Parra Paola 
Andrea 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

17 
Contreras Sepúlveda 
Julia Margarita Administrativo E Plazo Fijo 04-02-2022   44 

18 
Díaz Sepúlveda Darlin 
Belén 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

19 Droguett Muñoz Leticia 
Químico 
Farmaceútico A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

20 
Escudero Muñoz María 
Angélica 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

21 
Faúndez Arcos Cristina 
Soledad 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

22 
Figueroa Flores Gissel 
Andrea 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

23 
Fuster Muñoz Marco 
Antonio Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

24 
Gajardo Castro Texia 
Francesca 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

25 
Galaz Villalobos Yanina 
Marie 

Técnico en 
Enfermaría Nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

26 
García Bustamante 
Camila Andrea Matrona B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

27 
Garrido Bugueño Olga 
Andrea 

Tec.en Enfermería 
de nivel Superior C Plazo Fijo 08-02-2022 31-12-2022 44 

28 
González Castro María 
Constanza Nutricionista B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

29 
González Jofré Lorena 
Isamar 

Téc. Nivel Sup. 
Higienista Dental C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

30 
González Mora María 
Inés 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

31 
González Rivera Daniela 
Alejandra Asistente Social B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

32 
González Salvo Lisbeth 
Antonella Del C 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

33 
González Sepúlveda 
Patricia Andrea Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

34 
González Tapia Sheerlee 
Makley 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

35 
González Venegas 
Patricio Ignacio Kinesiólogo B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

36 
Guzmán Carrasco 
Giannina Araceli Psicóloga B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

37 
Herrera Cofré Lorena 
Katherine 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

38 
Herrera González Luis 
Alfredo 

Técnico en 
Construcción C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 22 
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39 
Hormazábal Retamal 
Ximena Andrea Fonoaudiologa B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

40 
Jorquera Oliva Daniela 
Soledad Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

41 
Labarca Rojas Patricio 
Esteban 

Tec.en Enfermería 
de nivel Superior C Plazo Fijo 22-02-2022 31-12-2022 44 

42 
Lagos Molinet Giselle 
Andrea 

Educadora de 
Párvulos B Plazo Fijo 01-02-2022 31-12-2022 44 

43 
Lagos Montesino Javier 
Andrés 

Téc. Nivel Sup. 
Contabilidad Gral. C Plazo Fijo 06-01-2022 31-12-2022 44 

44 
Lagos Pinochet María 
José Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

45 
Lara Barros Stephany 
Valeska Kinesióloga B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

46 León Muñoz Andrey 
Químico 
Farmaceútico A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

47 
Loor Briones Galo 
Manuel Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 22 

48 
Luarte Yáñez Costanza 
Paz Asistente Social B Plazo Fijo 03-02-2022   44 

49 
Manríquez Purches 
Gladys Dolores 

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 22 

50 
Morales Peña Mónica 
Del Pilar Kinesióloga B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

51 
Marilaf Zúñiga césar 
Omar 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

52 
Marín Muñoz Camila 
Macarena 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-02-2022 31-12-2022 44 

53 
Maureira Avila Yulissa 
Antonia 

Técnico Nivel 
Superior en 
Podología C Plazo Fijo 11-11-2021 31-12-2021 22 

54 
Maureira Avila Yulissa 
Antonia 

Técnico Nivel 
Superior en 
Podología C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

55 
Medina Saavedra 
Camila Andrea Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

56 
Molina Vega Yanirra 
Sylvia 

Tecnólogo 
Informático 
Biomédico B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

57 
Morales Carmona María 
Anélica 

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

58 
Muñoz Gutierrez 
Yovanna  Del Pilar 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

59 
Muñoz Valdivia Sonia 
Ruth Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

60 
Muñoz Yáñez Susana 
Del Carmen Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

61 
Navia Cancino Marisol 
De Las Mecedes 

Ingeniero Civil 
Insdustrial B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

62 
Olivares Alvarez 
Roberto Alejandro Kinesiólogo B Plazo Fijo 01-01-2022   44 

63 
Olivero Torres Elimar 
Margarita Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

64 
Osorio Osorio Gloria 
Xiquen Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 
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65 
Oyarzún Ramirez 
Patricia Adriana 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

66 
Pacheco Simancas 
Naptali Gabriela Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

67 Parra Freire Paola Rosa 
Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 03-02-2022 31-12-2022 44 

68 Parra Ortega Bárbara Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

69 
Pérez Cofré Tamara 
Millel Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

70 
Petersen Barrios Pablo 
Alfredo Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

71 
Povea Salgado Susana 
Ester 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

72 
Ramos Morales Carla 
Alberina Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

73 
Retamal Lillo Patricio 
Antonio Enfermero B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

74 
Ricci Fuentes Diego 
Felipe 

Profesor Educación 
Física B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

75 
Ríos Carter Bárbara 
Yissel  Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 20-04-2022 44 

76 
Ríos Catalán Jorge 
Esteban Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

77 
Riquelme Retamal 
Daniela Maribel Técnologo Médico B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

78 
Rosales Vásquez Karen  
Belén 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

79 
Rodríguez Rodríguez 
Giselleddamar T. Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

80 
Rojas Canales Yeisson 
Alexander Administrativo E Plazo Fijo 01-02-2022   44 

81 
Rojas Urrutia Daysi 
Nicol Nutricionista B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

82 
Rosales Vásquez Valesca 
Danisse 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 17-12-2021 31-12-2021 44 

83 
Saavedra Fernández 
María José Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

84 
Sánchez Lara Damary 
Marisol Administrativo E Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

85 
Sazo Armijo Yessica 
Alejandra 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 24-01-2022 31-12-2022 44 

86 
Sepúlveda Méndez 
Victoria Soledad 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

87 
Sepúlveda Norambuena 
Analiz Ignacia 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 29-11-2021 31-12-2021 44 

88 
Sepúlveda Norambuena 
Analiz Ignacia 

Tec.en Enfermería 
de nivel Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

89 
Toledo Núñez Amanda 
Silvia 

Técnico en 
Odontología de 
Nivel Sup. C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 
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90 
Torres Riveros 
Constanza Del Pilar 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

91 
Torres Valenzuela Flor 
Herminia 

Tecnic en 
Enfermería de nivel 
Superior C Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

92 
Valdés Medina Pablo 
Segundo 

Profesor Educación 
Física B Plazo Fijo 12-11-2021   44 

93 
Valenzuela Castro 
Cristian Gilberto Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

94 
Vásquez Vásquez 
Gricelda  

Auxiliar de Servicio 
de Salud F Plazo Fijo 01-01-2022 11-04-2022 44 

95 
Vergara Cofré Pablo 
César Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

96 
Vergara González 
Hernán Patricio Conductor F Plazo Fijo 13-10-2021 31-12-2021 44 

97 
Vergara González 
Hernán Patricio Conductor F Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

98 
Vergara Núñez Marcia 
Betzabé Matrona B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

99 
Villalobos Castro 
Carolina Alejandra Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

100 
Vivanco Fernández 
Camila Alejandra Enfermera B Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

101 
Zuleta Troncoso Mario 
Alberto Médico Cirujano A Plazo Fijo 01-01-2022 31-12-2022 44 

102 
Zura Muñoz María 
Cecilia Matrona B Plazo Fijo 01-04-2022 31-12-2022 44 

 
 
 
 
 
 

N° NOMBRE INICIO TERMINO CARGO PROGRAMA 

  

CONTRATOS 
PRESTACION DE 

SERVICIO          

1 
Aguayo Morales María 
Fernanda 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral  

2 
Alarcón Oliveros Angela 
Consuelo 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico, 
Odontologico Integral y 
Mejoramiento del acceso a 
la Atención Odontologica 

3 
Alarcón Rodriguez Nelson 
Manuel 01-01-2022 31-12-2022 Enfermero 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

4 
Albornoz Barrera Javiera 
Soledad 01-01-2022 31-01-2022 TENS 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

5 
Albornoz Muñoz Pamela 
Alejandra 01-01-2022 31-03-2022 Psicóloga 

Atención y Reeducación de 
personas con beber 
problema y sanciones por la 
Ley de Alcoholes 

6 
Alvarado Rivero Pedro 
José 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano Extension Horaria Colbún 

7 Alvardo Rivero Pedro José 01-01-2022 31-12-2022 
Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 
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8 
Araque Carrillo Ernest 
Luis 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano Extension Horaria Colbún 

9 
Avila Ortega Claudio 
Esteban 01-01-2022 31-12-2022 

Asistente 
Instal. 
Electricas **** 

10 
Barahona Herman Raul 
Ignacio 16-02-2022 30-04-2022 

Apoyo en 
Podología 

Pragra Cardiovascular, 
Apoyo en Podología 

11 
Barrera Bucarey 
Sebastián Rodrigo 01-12-2021 31-12-2021 Psicólogo Salud Mental en APS 

12 
Barros Zurita Daniela Del 
Carmen 01-01-2022 31-12-2022 Administrativo 

Convenio Modificatorio 
Fortalecimiento del Recurso 
Humano an APS 

13 
Barros Zurita Daniela Del 
Carmen 01-02-2022 31-12-2022 Administrativo 

Convenio Modificatorio 
Fortalecimiento del Recurso 
Humano an APS 

14 
Borda Restrepo Julián 
Arturo 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 

15 
Cabrera Lopez Yasna 
Daniela 01-01-2022 31-12-2022 

Téc. 
Odontología 
Nivel Sup. 

Ges Odontologico, 
Odontologico Integral y 
Mejoramiento del acceso a 
la Atención Odontologica 

16 
Campos Freire Barbara 
Cecilia 01-01-2022 31-12-2022 

Higienista 
Dental 

Ges Odontologico, 
Odontologico Integral y 
Mejoramiento del acceso a 
la Atención Odontologica 

17 
Campos Freire Barbara 
Cecilia 01-01-2022 31-12-2022 

Higienista 
Dental Odontologico Integral  

18 
Carrasco Casanova 
Matías Felipe 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 

19 
Carrasco Casanova 
Matías Felipe 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria Colbún y 
Panimávda 

20 
Castellanos Rodríguez 
Janinna Scarlett 01-01-2022 31-01-2022 TENS 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

21 Castro Saldaña Julia 01-12-2021 15-12-2021 Encuestadora 
Promoción de la Salud 
2019-2021 

22 Castro Saldaña Katherine 01-12-2021 15-12-2021 Encuestadora 
Promoción de la Salud 
2019-2021 

23 Castro Saldaña Nicole 01-12-2021 15-12-2021 Encuestadora 
Promoción de la Salud 
2019-2021 

24 Cerda Cerda Alicia Rosa 01-12-2021 15-12-2021 Encuestadora 
Promoción de la salud 2019 
- 2021 

25 
Chávez Pérez Julián 
Eduardo 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 

26 
Contrersa Silva Viviana 
Loreto 01-01-2022 31-12-2022 Enfermera 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

27 
Cruzat Pareja Pedro 
Enrique 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral  

28 Droguett Muñoz Leticia  01-01-2022 31-12-2022 
Químico 
Farmaceútico 

Fondo de Farmacia para 
Enfermedades crónicas 
notransmisibles en APS 

29 
Figueroa Arancibia 
Tamara Ivonne 01-12-2021 15-12-2021 Encuestadora 

Promoción de la salud 2019 
- 2022 

30 
Fuster Muñoz Marco 
Antonio 01-10-2021 31-12-2021 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 



16 
 

 

31 
Fuster Muñoz Marco 
Antonio 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria 
Panimávida 

32 
Fuster Muñoz Marco 
Antonio 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 

33 
Garrido Bugueño Olga 
Andrea 07-02-2022 31-03-2022 

Téc. 
Prevencion o 
Rehabilitacion 
de Personas 
con 
Dependencia a 
Drogas 

Atención y Reeducación de 
personas con beber 
problema y sanciones por la 
Ley de Alcoholes 

34 
Garrido Gallardo Cindy 
Angélica 01-04-2022 31-12-2022 Psicóloga 

Detección, Intervención t 
Referencia asistida para 
Acohol, Tabaco y Drogas 
(DIR) año 2023 

35 
González Cáceres  Daisy 
Patricia 01-01-2022 31-12-2022 Podóloga **** 

36 
Gonzalez Medina Yanara 
Cristina 07-02-2022 31-12-2022 

Terapeuta 
Ocupacional 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

37 
González Medina Yanara 
Cristina 01-01-2022 31-03-2022 

Terapeuta 
Ocupacional 

Atención y Reeducación de 
personas con beber 
problema y sanciones por la 
Ley de Alcoholes 

38 
González Medina Yanara 
Cristina 07-02-2022 31-12-2022 

Terapeuta 
Ocupacional 

Rehabiliotación Integral en 
la Red de Salud 2022 

39 
Gonzalez venegas Patricio 
Ignacio 01-01-2022 31-12-2022 Kinesióloga 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

40 
Gonzalez Medina Yanara 
Cristina 01-01-2022 06-02-2022 

Terapeuta 
Ocupacional 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

41 
Hernández Reyes 
Stephania Ruby 01-01-2022 31-12-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral 

42 
Hernandez Varela Andrea 
Millaray 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún y Panimávida 

43 
Hernandez Varela Andrea 
Millaray 09-02-2022 31-03-2022 

Médico 
Cirujano 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

44 
Humberto Sepúlveda 
Sagal 01-01-2022 31-12-2022 

Aesoria 
Contabilidad 
Gubernamental ******* 

45 
Lagoa Parra Brabara 
Soledad 01-01-2022 31-12-2022 

Higienista 
Dental 

Ges Odontologico, 
Odontologico Integral y 
Mejoramiento del acceso a 
la Atención Odontologica 

46 
Lagos Molinet Giselle 
Andrea 01-10-2021 31-12-2021 

Educadora de 
Párvulos Chile Crece Contigo 

47 
Lagos Pinochet María 
José 01-01-2022 31-12-2022 Enfermera  

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

48 
Leal Villegas Felipe 
Ignacio 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún y Panimávida 

49 
Leal Villegas Felipe 
Ignacio 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria 
Panimávida 

50 Loor Briones Galo Manuel 01-01-2022 31-12-2022 
Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria Colbún y 
Panimávida 

51 Loor Briones Galo Manuel 01-01-2022 31-12-2022 
Médico 
Cirujano S.U.R Colbún y Panimpavida 

52 
Luarte Yáñez Constanza 
Paz 01-12-2021 31-12-2021 Asistente social Salud Mental en APS 



17 
 

 

53 
Luarte Yáñez Constanza 
Paz 01-03-2022 31-12-2022 Asistente Social 

Acompañamiento 
Psicosocial en APS 2022 

54 
Marín Muñoz Camila 
Macarena 11-11-2021 31-12-2021 

Téc. 
Enfermeria 
Nivel Superior 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

55 
Marín Muñoz Camila 
Macarena 01-01-2022 31-01-2022 TENS 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

56 
Medina Saavedra Camila 
Andrea 01-02-2022 31-12-2022 Enfermera 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

57 Molina Flores Aída Ester 20-01-2022 31-01-2022 
Auxiliar de 
Aseo **** 

58 
Mora Duarte Krissy 
Anabel 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 

59 
Mora Duarte Krissy 
Anabel 03-02-2022 31-03-2022 

Médico 
Cirujano 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

60 
Muñoz manriquez 
Vanessa Alessandra 01-01-2022 31-12-2022 TENS 

Ges Odontologico, 
Odontologico Integral y 
Mejoramiento del acceso a 
la Atención Odontologica 

61 
Muñoz Pereira Macarena 
Andrea 03-02-2022 31-03-2022 Enfermera 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

62 
Muñoz Ruz Ivonne 
Andrea 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral  

63 
Muñoz Valdivia Sonia 
Ruth 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano Extensión Horaria Colbún  

64 
Muñoz Valdivia Sonia 
Ruth 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 

65 Narvaez Paz Melissa  22-11-2021 31-12-2021 
Trabajadora 
social 

Acompañamiento 
Psicosocial en APS 2021 

66 
Olivero Torres Elimar 
Margarita 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria Colbún y 
Panimávda 

67 
Olivero Torres Elimar 
Margarita 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávda 

68 
Olivo Bravo Maria 
Soledad 01-01-2022 30-06-2022 Administrativo 

Estrategias de Refuerzo 
para enfrentar Pandemia 
COVID-19 

69 
Osorio Osorio Gloria 
Xiquen 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano Extensión Horaria Colbún 

70 
Osorio Osorio Gloria 
Xiquen 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 

71 
Parada Labraña Deyanira 
Valesca 01-11-2021 31-12-2021 

Téc. 
Odontología 
Nivel Superior Odontologico Integral 

72 
Parada Labraña Deyanira 
Valesca 01-01-2022 31-12-2022 

Téc. 
Ododnologia 
Nivel Sup. Odontologico Integral 

73 
Pinochet Alfaro Catalina 
Ignacia 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral 

74 
Potosi Guerrero Daniel 
Esteban 01-04-2022 31-12-2022 

Laboratorista 
Dental 

Mejoramiento del Acceso a 
la Atención Odontologica y 
Programa Odontologico 
Integral 

75 
Quezada Lara Massiel 
Angélica 23-10-2021 31-10-2021 Kinesióloga 

Más Adultos Mayores 
Autovalentes 
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76 
Quezada Lara Massiel 
Angélica 01-03-2022 31-12-2022 Kinesióloga **** 

77 
Quezada Lara Massiel 
Angélica 01-02-2022 28-02-2022 Kinesióloga **** 

78 
Quezada Lara Massiel 
Angélica 01-03-2022 30-04-2022 Kinesióloga **** 

79 
Quezada Lara Massiel 
Angélica 01-11-2021 31-12-2021 Kinesióloga 

Más Adultos mayores 
Autovalentes 2021 

80 
Reveco Sanchez 
Constanza Amelia 01-01-2021 31-03-2022 

Técnico en 
Trabajo Social 

Atención y Reeducación de 
personas con beber 
problema y sanciones por la 
Ley de Alcoholes 

81 
Reveco Sanchez 
Constanza Amelia 14-03-2022 31-12-2022 

Técnico en 
Trabajo Social 

Detección, Intervención t 
Referencia asistida para 
Acohol, Tabaco y Drogas 
(DIR) año 2022 

82 
Reyes Fuentes Margarita 
Zaida 01-01-2022 31-12-2022 

Auxiliar de 
Aseo **** 

83 
Rivas Sagredo Natalia 
Aelxandra 01-01-2022 31-12-2022 

Cirujano 
Dentista 

Mejoramiento del Acceso a 
la Atención Odontologica 

84 
Rodríguez Fuentes 
Claudia Francisca 05-12-2021 31-12-2021 Asistente social Salud Mental en APS 

85 
Rodriguez Rodríguez 
Giselleddamar 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria 
Panimávida 

86 
Rodriguez Rodríguez 
Giselleddamar 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 

87 
Rojas Alfaro Patricio 
Esteban 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano S.U.R Panimávida 

88 
Rojas Alfaro Patricio 
Esteban 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano 

Extension Horaria 
Panimávida 

89 
Rojas Moya Javiera 
Monserratt 09-03-2022 31-03-2022 Psicóloga 

Atención y Reeducación de 
personas con beber 
problema y sanciones por la 
Ley de Alcoholes 

90 
Salas Vásquez Claudio 
Andres 01-01-2022 31-03-2022 

Cirujano 
Dentista 

Ges Odontologico y 
Odontologico Integral 

91 Salazar Rojas Camila Paz 01-01-2022 31-12-2022 
Médico 
Cirujano S.U.R Colbún 

92 
Sandoval Lepe Johnatan 
Crisoc 01-01-2022 31-12-2022 Administrativo **** 

93 Tapia Ortuya Nixi Carolina 18-11-2021 31-12-2021 
Terapeuta 
Ocupacional 

Reforzamiento Atención 
Salud Integral de niños, 
niñas, adolescentes y 
jóvenes vinculados a la Red 
de Programsa de SENAME 
en APS  

94 Tapia Ortuya Nixi Carolina 18-11-2021 31-12-2021 
Terapeuta 
Ocupacional Salud Mental en APS 

95 Tipan Quishpe Sara Alicia 09-11-2021 31-12-2021 
Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria 
Panimávida 

96 Tipán Quishpe Sara Alicia 01-01-2022 31-12-2022 
Médico 
Cirujano 

Extensión Horaria Colbún y 
Panimávida 

97 
Toledo Nuñez Amanda 
Silvia 01-01-2022 31-12-2022 

Tec. 
Odontologia 
Nivel Sup. Odontologico Integral 

98 
Ulloa Sepúlveda Lady 
Laura 01-01-2022 31-12-2022 

Higienista 
Dental 

Mejoramiento del Acceso a 
la Atención Odontologica 
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99 
Urrutia González 
Sebastián Nicolás 15-11-2021 31-12-2021 Psicólogo 

Reforzamiento Atención 
Salud Integral de niños, 
niñas, adolescentes y 
jóvenes vinculados a la Red 
de Programsa de SENAME 
en APS  

100 
Urrutia González 
Sebastián Nicolás 15-11-2021 31-12-2021 Psicólogo Salud Mental en APS 

101 
Urrutia González 
Sebastián Nicolás 07-03-2022 31-12-2022 Psicólogo Salud Mental en APS 

102 
Villar Ganga Gricelda 
Merced 14-03-2022 31-12-2022 

Auxiliar de 
Aseo **** 

103 
Vivanco Fernández 
Camila Alejandra 01-02-2022 31-12-2022 Enfermera 

Testeo,Treazabilidad y 
Aislamiento 

104 
Wachtendorff Rodríguez 
Hans Eduardo 01-01-2022 31-12-2022 

Químico 
Farmaceútico 

Fondo de Farmacia para 
Enfermedades crónicas 
notransmisibles en APS 

105 
Zaror Marcos Verónica 
Julia  01-04-2022 31-12-2022 

Cirujano 
Dentista 

Mejoramiento del Acceso a 
la Atención Odontologica 

106 
Zuleta Troncoso Mario 
Alberto 01-01-2022 31-12-2022 

Médico 
Cirujano Extension Horaria Colbún 

 
 

El señor Presidente reinicia la sesión a las 10,21 horas.  
 

3.7.-  Varios. 
 
El señor Presidente cede la palabra a la Concejal señora Jeannette. 
 
La Concejal señora Jeannette informa que los vecinos de la Villa Santa Rosa la han llamado para 
comunicarle que en el sector destinado para  áreas verdes está siendo utilizado para ir a botar 
basura, ramas y escombros, solicitando la posibilidad de limpiar el sector, porque los vecinos 
que viven a los costados se quejan sobre todo de los ratones. 
 
La Concejal señora Jeannette informa que ocurrió un incidente con armas, al parecer fue un 
asalto  frente a un local comercial en Panimávida,   recordando que en  una sesión anterior 
solicitó  instalar cámaras  en Panimávida, porque en las áreas verdes de la plaza  está muy 
obscuro y se presta para la venta de drogas,   solicitando gestionar  un proyecto de cámaras de 
seguridad para ese sector. 
 
La Concejal señora Jeannette informa que estuvo en una reunión, junto con el Concejal señor 
Sepúlveda y señor Olivares,   con los locatarios  y comerciantes de Panimávida donde ellos 
expusieron la preocupación en cuanto a seguridad ya que varios comerciantes han sido 
asaltados en sus locales,  reiterando la solicitud de cámaras de seguridad para Panimávida. 
 
La Concejal señora Jeannette agradece al señor Alcalde y a su equipo de trabajo, Obras, SECPLA,   
por las gestiones hechas para cumplir con las solicitudes que se le hacen. 
 
El señor Presidente   cede la palabra al Concejal señor Olivares. 
 
El Concejal señor Olivares manifiesta que retomando lo señalado por la Concejal señora 
Jeannette, los integrantes de la Cámara de Comercio de Colbún Machicura ingresaron una 
carta, donde incluían la posibilidad  de  instalar  una caseta de seguridad  en algún punto 
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estratégico de Panimávida, solicitando tomar en cuenta estas proposiciones y poder llevarlas a 
cabo, para que ellos sientan una mayor seguridad. 
 
El Concejal señor Olivares propone instalar cámaras para la Villa Bicentenario, específicamente 
en el Callejón de la Iglesia, porque en el mes de marzo y en los primeros días de abril,  Bomberos  
ha concurrido a más de diez llamados por incendio de pastizales en ese Callejón, manifestando 
que estas quemas no autorizadas ponen el peligro a otros predios y a la Población Bicentenario, 
que es una de las más grandes de la Comuna, reiterando lo solicitando, la posibilidad  de instalar 
cámaras de vigilancia. 
 
El Concejal señor Olivares informa que desde la Villa Santa Elena se comunicaron con él para 
ver la posibilidad de ponerle nombre a sus calles y número a sus casas. 
 
El Concejal señor Olivares señala no tener más  temas que presentar. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Sepúlveda. 
 
El Concejal señor Sepúlveda informa que la Junta de Vecinos de Rincón Oriente, tienen su sede 
en muy malas condiciones, manifestando que les comentó que ellos podrían hacer una 
evaluación para ver los costos de la reparación, indicando a la vez  que le gustaría que el señor 
Alcalde  la aceptara y la sometiera al  Concejo para poder ayudarlos a mejorar su sede. 
 
El Concejal señor Sepúlveda indica que en Maule Sur, en  la Villa Santa Teresita, en la salida del 
camino de tierra, esa parte está muy obscura,  hay una bajada donde  el camino  se está 
socavando cada vez más y abajo hay un canal, señalando que  ya cayeron un par personas a ese 
canal,  está muy peligroso, solicitando que se evalúe la situación para instalar  una barrera de 
contención y así evitar futuros accidentes,  indicando que  él  no tiene problemas en  acompañar 
a don Luis Luna para que evalúe  los trabajos que se deben ejecutar. 
 
El señor Presidente señala que él ya sabe dónde es y está muy peligroso. 
 
El Concejal señor Sepúlveda señala no tener más temas que presentar. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Carter. 
 
El Concejal señor Carter informa que vecinos de San Nicolás, sector del Cerrillo,  le hicieron 
llegar una carta para dar a conocer el problema que tienen  aproximadamente diez niños que 
tienen que tomar bus todos los días y deben  salir a la carretera,  señalando que se le envió una 
solicitud   al DAEM para solicitar si es posible que  el Bus puede pasar a buscarlos, además piden 
la instalación de una garita, porque en invierno no tienen donde esperar el bus,  solicitando al 
señor Alcalde la posibilidad de instalar una garita de las que tiene la Municipalidad. 
 
El Concejal señor Carter indica que el Club Deportivo Independiente de San Nicolás, agradece 
haberles facilitado el Estadio, pero   además le consultan por una audiencia que ellos pidieron 
hace varios meses atrás al señor Alcalde, solicitando la posibilidad de que los agregue a su 
agenda para que se reúna con ellos, indicando que en particular habló con él don Daniel 
Zamora. 
 
El Concejal señor Carter consulta,  sobre la Ordenanza de los camiones que van hacia Colbún 
Alto o La Guardia, que pasará  con los empresarios que trasladan material hacia arriba, están 
considerandos en la Ordenanza o  se les va otorgar una alternativa. 
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El señor Presidente indica que si es una Ordenanza, es para todos, solo hay casos excepcionales 
como  la persona que está cosechando las nueces, pero no para los demás, él piensa que para 
ese sector  no hay casas de subsidio, por lo tanto, los empresarios  le están vendiendo a la 
Constructora Independencia o Arauco. 
 
El Concejal señor Carter señala que hay mucha gente que reclama por funcionarios de 
Seguridad Ciudadana, los  que están todo el día acá en la Municipalidad. 
 
El señor Presidente informa que fue solamente  por el mes de marzo, por un tema de seguridad 
con los recursos que ingresaban por los permisos de circulación, pero que hoy hay un solo 
funcionario controlando el ingreso de vehículos al Municipio, los demás  están en  terreno. 
 
El Concejal señor Carter señala  que no tiene más temas que presentar. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Dedes. 
 
El Concejal señor Dedes consulta por la fecha en que entrarán  en funcionamiento los semáforos 
de Panimávida. 
 
El señor Presidente informa que están esperando el empalme de Luz Linares, indicando que ya 
está hecha la solicitud a la empresa. 
 
El Concejal señor Dedes señala que lo llamaron de la Villa San Carlos, para que fueran a remarcar 
las señaléticas, manifestando que fueron a verlas pero no han regresado a remarcarlas, al igual 
que la señalética del paradero de buses. 
 
El Concejal señor Dedes informa que vecinos de Panimávida consultan cual es la posibilidad de 
hacer un estudio para  cambiar el sentido de la calle ubicada  frente a la Escuela, porque ahora 
la dirección es para dos lados y la calle del frente, donde está la Estación vieja, también tiene 
doble sentido,  solicitando que el tránsito de esta calle quede en un solo sentido. 
 
El señor Presidente consulta cual sería la mejor dirección del tránsito vehicular, de sur a norte 
o de norte a sur. 
 
El Concejal señor Hernández solicita la palabra al señor Presidente. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Hernández. 
 
El Concejal señor Hernández señala  que él se suma a lo informado por el Concejal señor Dedes, 
manifestando que en su opinión, dejaría para el norte la dirección del sentido del tránsito de la 
calle de la Escuela y la de la Estación  para el Sur, porque si se deja al otro lado se complica, así 
se elimina el doble tránsito en las dos calles,  explicando el recorrido actual de los Buses 
INTERBUS, indicando que a ellos no les va a perjudicar si siguen para el Sur y que el tema es 
cuando salen los niños de la Escuela, porque hay muchos autos estacionados. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que también  hay un tema con los estacionamientos en 
Colbún,  indicando que él comparte que la gente  salga del centro, y ahora con el parquímetro 
va a ser mayor,  pero crea un problema no menor  en las calles internas, como Los Copihues, 
Los Canelos, en Chiburgo,  con el tema del  doble tránsito. 
 
El señor Presidente manifiesta que harán el estudio. 
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El Concejal señor Dedes  manifiesta que quedo muy bueno el trabajo que se hizo en la calle 
O´Higgins,  frente a la Cooperativa del Agua Potable. 
 
El Concejal señor Dedes señala no tener más temas. 
 
El señor Presidente cede la palabra al Concejal señor Hernández. 
 
El Concejal señor Hernández consulta a los señores Concejales sobre quien no ha recibido 
reclamo por el tema de los Buses Escolares. 
 
Los señores Concejales y señora Concejal manifiestan que todos han recibido reclamos. 
 
El Concejal señor Hernández informa que hay fotos, indicando que   hay empresarios que 
reparten gente en los fundos, lo que está bien, pero en  la tarde llegan a última hora a recoger 
los niños en las Escuelas, con recorridos que son para cuarenta niños, llevan sesenta, 
manifestando que al revisar las propuestas se pueden percatar que no cumplen y  los que deben 
fiscalizar no pueden hacerlo, en su opinión  los Empresarios están abusando del tema y los 
apoderados finalmente  culpan a los señores Concejales. 
 
El Concejal señor Hernández informa que en la Calle Catedral no pasa el camión recolector de 
basura a retirar la basura, algo que ya habló en diciembre con la señora Francisca,  indicando 
que es la última calle que se asfalto y donde   viven cerca de cuatro familias, solicitando 
solucionar el problema, por último que pase una vez a la semana. 
 
El Concejal señor Hernández reitera la solicitud para arreglar el puente que está ubicado en el  
camino donde vive el señor Alcalde. 
 
El señor Presidente informa que ya está en estudio arreglar el puente, con el mismo material 
del que estaba hecho, pero con restricción para que no pasen camiones con alto tonelaje. 
 
El Concejal señor Dedes consulta que pasa con el caso de  don Cesar Molina, conductor que 
tiene el recorrido para ir a buscar a los niños hacia el sector del puente que está malo,  debido 
a que tiene que ir a dar la vuelta  a la punta de diamante y llegar al mismo lugar, indicando que 
son aproximadamente 8 kilómetros más al día, que no están  considerados en su convenio, 
manifestando que le parece bien que se repare el puente.  
 
El Concejal señor Hernández consulta por subvención solicitada por la gente del box, que está 
pendiente. 
 
El Concejal señor Hernández informa que en Maule Sur, hay trescientos metros de camino muy 
peligrosos, justo en la curva, solicitando que sería bueno instalar unas barreras. 
 
El Concejal señor Hernández informa  que cuando se viene desde el sur, indicando que le ha 
enviado  varios videos y audios a la señora Rosa Rivera, porque cuando se  llega a la Panadería 
Royal y quiere virar a la derecha, el rojo es eterno,  dando ejemplo un letrero en Talca que 
permite virar con rojo, considerando que esa situación es  similar a la que se da en Colbún,  pero 
con ese tipo de letrero se podría virar sin problemas. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que él le ha enviado fotos a la Directora de Tránsito, 
señalando que él no quiere que se cambien los tiempos, lo que sugiere es instalar este letrero, 
es un problema, porque los conductores avanzan igual con rojo, solicitando que lo estudien 
porque hay un problema en ese viraje. 
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El señor Administrador manifiesta que el tema de la luz roja ya se había planteado y se había 
analizado, indicando que  para poder  instalar ese letrero, que permita virar con luz roja y con 
precaución, debería haber una pista habilitada, pero en este caso se encuentran con una parada 
de vehículos, por lo tanto no estaría habilitada esa pista. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que  es bueno que el señor Administrador haya dado 
ese argumento, porque él opina que  el paradero está muy mal ubicado. 
 
El señor Administrador  señala que cuando ellos  reciban reclamos,  recordando que el señor  
Alcalde ha sido reiterativo en el tema y también le  ha solicitado a los funcionarios, que cuando 
haya situaciones irregulares en el transporte escolar  tomen las patentes y se las envíen, con la 
irregularidad que puedan detectar,  lo que les permitiría revisar la situación. 
 
El Concejal señor Hernández manifiesta que hay que fiscalizar, pero la Ley no les permite a ellos, 
los señores Concejales,  fiscalizar ese tipo de contratos. 
 
El Concejal señor Dedes señala que todos saben el problema que hay con los buses que viajaban 
de Colbún a Santiago,  porque  acá se compra el pasaje pero deben ir a Linares o Talca a tomar 
el bus, informando que la Empresa LINATAL está en un mal momento, por lo tanto solicita ver 
la posibilidad con otra empresa, como Municipalidad, para invitarlos a participar en el tema, 
porque todos necesitan que pase un bus con el mismo recorrido. 
 
El Concejal señor Hernández recuerda que el señor Alcalde tiene una carta enviada por los 
jóvenes y que la Empresa  INTERBUS pide  que sea la Municipalidad quien solicite el recorrido 
en la mañana. 
 
El señor Presidente señala que ya se hizo la carta pero no han tenido respuesta. 
 
El señor Presidente pone término a la sesión siendo las 11:00   horas. 
 
 
 
  
 

LUIS PINTO TRONCOSO 
  Secretario Municipal 
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